



わんぱく学級 「クリスマス会&もちつき」

12月19日、わんぱく学級「クリスマス会&もちつき」を近永公民館で開催しました。
まずは餅つきです。今年は、自分がついた餅を自分で丸めて、自己責任で持ち帰り用の餅を作りました。それぞれの個性が形となったいろんな餅ができあがりしました。お昼はみんなで試食用の餅をぜんざいにしていただきました。
午後からはクリスマス会です。初めに

紙皿でのツリー作り。紙皿に絵を描いて、1階ロビーにツリーの形に貼り付けて、紙皿ツリーの完成です。その後はみんなでホットケーキを作りました。最後にクリスマスプレゼント争奪のゲーム大会をして楽しい1日を過ごしました。
ご協力いただきました婦人会と青年団の皆様には厚く御礼申し上げます。



レディース・カルチャー・スクール ★★★★ブローチ作り教室★★★★

1月13日、レディース・カルチャー・スクールを近永公民館で開催しました。今回は、宇都宮久子さん（北川）を講師に迎え、ブローチ作り教室を行いました。
受講生の皆さんは、細かい作業に苦戦しながらも熱心に作業されて、かわいいブローチがたくさんできました。

ミニちかなが



2021年
(令和3年)
2月
近永公民館報

第2回

近永公民館

運営審議会

12月17日に第2回近永公民館運営審議会を近永公民館にて開催いたしました。今年度の公民館事業の進捗状況について審議いたしました。
今年度につきましては、新型コロナウイルス感染症の影響により、主要事業の多くが中止となりました。また、実施できた事業につきましても、これまでとは違った形での実施となりました。
審議委員の皆様には、公民館事業について多くのご意見をいただきました。いただきましたご意見を、近永公民館のこれらの事業に反映させていくように努めて参ります。



きほくの里人形劇中止のお知らせ

例年2月に近永公民館で開催しております“きほくの里人形劇”につきましては、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を踏まえて、開催中止を決定いたしました。誠に残念ではございますが、ご理解いただきますようお願いいたします。